



KAISERSLAUTERN ENTDECKEN

## So hast du unsere Stadt noch nie erlebt!

Komm' mit Klein Friedrich und seinem Hund Ted auf Entdeckungsreise durch die Barbarossastadt Kaiserslautern. Die beiden führen dich auf ihrer Suche nach einem verloren gegangenen hölzernen Fisch auf unterhaltsame Art und Weise vorbei an verschiedenen Sehenswürdigkeiten der Innenstadt, wie der Fruchthalle, der Stiftskirche, dem Stadtmuseum und den Überresten der Kaiserpfalz. Auf ihrem Weg treffen sie auf interessante Persönlichkeiten, die dir spannende Dinge über die Geschichte der Stadt erzählen.

Die Geschichte wird durch Audiobeiträge wiedergegeben und enthält neben Zusatzinformationen auch virtuelle Elemente sowie tolle 360° Aufnahmen. Diese ermöglichen dir Zugang zu eigentlich nicht erreichbaren Gebäuden wie dem Fritz-Walter-Stadion oder auch den unterirdischen Gängen der Kaiserpfalz.

### Pfalz Du mal länger bleiben möchtest,

gibt's ein tolles Angebot für dich und deine Familie: 1 Übernachtung inkl. Frühstück, Besuch der Gartenschau mit Dino-Ausstellung, „Pfälzisches Essen“ im Restaurant Spinnrödl und eine Überraschung!

Zum Beispiel ab 199€ für 3 Personen  
(Gültig auf Anfrage und je nach Verfügbarkeit)

*Kostenlos!*  
**Jetzt App laden**

Download now for free



## Stadtverwaltung Kaiserslautern Tourist Information

Fruchthallstraße 14  
67655 Kaiserslautern  
Tel.: +49 (0) 631 365-2317

[touristinformation@kaiserslautern.de](mailto:touristinformation@kaiserslautern.de)  
[www.kaiserslautern.de](http://www.kaiserslautern.de)

**Öffnungszeiten:**  
Di – Fr: 9:00 – 17:00 Uhr  
Sa: 10:00 – 14:00 Uhr

[pfalz-du-mal.de](http://pfalz-du-mal.de)



Bundesministerium  
für Ernährung  
und Landwirtschaft



Mit freundlicher Unterstützung von  
**WIPOTEC**  
INNOVATION. PASSION. FIRST.

Diese Publikation wird im Rahmen des Entwicklungsprogramms EULLE unter Beteiligung der Europäischen Union und des Bundes im Rahmen der Gemeinschaftsaufgabe „Verbesserung der Agrarstruktur und des Küstenschutzes“ (GAK) sowie des Landes Rheinland-Pfalz, vertreten durch das Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau, gefördert. Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums: Hier investiert Europa in ländliche Gebiete. [www.eler-eulle.rlp.de](http://www.eler-eulle.rlp.de)

# Pfalz Du mal... Kaiserslautern entdecken möchtest.



*Klein Friedrich*



## Virtueller Stadtrundgang

für Klein und Groß.

## Jetzt mehr erfahren!

Virtual Tour for all ages.  
Learn more!



DISCOVER KAISERSLAUTERN

# You have never experienced our city like this before!

Join Little Frederick and his dog, Ted, on a journey of discovery through the city of Barbarossa, Kaiserslautern. The pair will lead you on their hunt for a lost wooden fish, incorporating the various sights in the city centre, such as the Fruit Hall, Collegiate church, City Museum and the ruins of the Imperial Palace. On their route, they will encounter interesting people who can tell you exciting things about the history of the city.

The story is also told via audio clips and, as well as additional pieces of information, it also includes virtual elements and fantastic 360-degree images. This allows you to see into buildings which you wouldn't be able to access normally, like the Fritz Walter stadium or even the underground passages of the Imperial Palace.

## You want to stay longer?

Here is a special offer for you and your family: 1 night (breakfast included), day ticket for Garden Fair, "Palatine dinner" at Spinnräd restaurant and a surprise!

For example from 199€ in a 3-bed room (Available upon request and subject to availability)



## Deine Entdecker-Stationen Your sites to discover



**In deutsch und englisch.**  
In german and english.



**Informationen auch in leichter Sprache.**

Additional information in simple language as well.



**Optionale Rätsel am Ende jeder Station.**

A puzzle at the end of each location..

**Virtueller Einblick in nicht zugängliche Gebäude.**

Virtual insight into inaccessible buildings.



**Digitale Selfie-Postkarten zum Teilen über die sozialen Medien.**

Selfie postcards to share on social media.



**Multimediale Inhalte als 3D Modelle, Animationen, Videos, 360° Ansichten, Bilder und Audio.**

Multimedia content in the form of 3D models, animations, videos, 360 views, images and audio.



**Tip: Für die beste Audio-Qualität Kopfhörer verwenden.**

Tip: Take earphones to allow you to hear the story better



- Stationen / Sites
- Tourist Information
- Fußgängerzone / Pedestrian zone
- Parkplatz/-haus / Parking